

Einladung zum Online-Neujahrsempfang der DHG-Region RLP/Saar



am Samstag, den 22. Januar 2022 ab 16:00 Uhr

Liebe Mitglieder, Freunde und Interessierte der DHG,

das Jahr neigt sich dem Ende zu. Es war ein turbulentes Jahr mit Höhen und Tiefen, nicht nur in der Corona-Inzidenz-Kurve. Und wer sich schon auf eine DHG-Weihnachtsfeier in unserer Region gefreut hat, den müssen wir leider enttäuschen. Auch die für Januar geplante Regionaltagung in Kaiserslautern können wir aufgrund der aktuellen Corona-Situation nicht guten Gewissens stattfinden lassen.

Dennoch möchten wir den Winter nicht verstreichen lassen, ohne die Möglichkeit des gemeinsamen Austauschs und aktueller Informationen.

Darum laden wir euch herzlich ein zum

Online-Neujahrstreff am Samstag, den 22. Januar 2022 ab 16 Uhr!

Macht es euch mit eurem Lieblingsgetränk vorm Computer gemütlich und freut euch auf gute Gespräche mit alten Bekannten und neuen Gesichtern, aber auf jeden Fall mit Gleichgesinnten.

Anmeldungen bitte an ruth-susanne.hansen@dhg.de. Ihr bekommt dann einen Link geschickt, mit dem ihr euch in Microsoft Teams (im Internetbrowser, keine Installation erforderlich) einwählen und so am virtuellen Treffen teilnehmen könnt.

Bis dahin wünschen wir euch eine wundervolle, stressarme Advents- und Weihnachtszeit, einen guten Start ins neue Jahr, Zeit zum Durchatmen und vor allem Gesundheit.

Herzliche Grüße

Ruth-Susanne Hansen (Vertrauensmitglied Rheinland-Pfalz / Saarland)
Kevin Marschall (Jugendvertreter Rheinland-Pfalz / Saarland)